

Rugbier

5,00

Año 1 Número 5

www.rugbiermag.com



CASI adentro

nzalo Longo / Daniel Graco / Poster Atlético del Rosario

por *Martin Sardá*

Marista

es otra vez el Rey de la Montaña

FOTOS GENTILEZA: LOS ANDES



FERMIN RODRÍGUEZ ANOTÓ LOS PRIMEROS TRIES DE MARISTA FRENTE A LA CATÓLICA.

Los que saben de andinismo certifican que existe un momento en la ascensión de cualquier cerro de envergadura, como el Aconcagua, donde la falta de oxígeno y el cansancio forman una especie de "muralla". Allí el cuerpo debe sobreponerse,

si es que se quiere llegar a la cima. Marista, no solo se sobrepuso, sino que hizo cumbre con autoridad y sin dejar ninguna duda. Como debe ser.

La previa de la gran final del Regional del Oeste, mostraba a los Curas como los de-

positarios de todas las esperanzas mendocinas para mantener un título en casa, que estaba a punto de ser "robado" por manos extranjeras. La Universidad Católica de Chile había entrado como un invitado tímido a este torneo que buscaba



LA FINAL FUE SEGUIDA POR MÁS DE 3.000 ESPECTADORES.

la integración regional con la misma intensidad de la mejora deportiva, pero pasito a pasito se había metido en la final y hasta se mostraba como firme candidato. Marista había sido regular en los resultados (sólo había caído una vez contra la Católica en Chile), pero irregular en su funcionamiento, ya que su juego distaba bastante de aquel que le había servido para ganar los últimos dos campeonatos de Mendoza. La visita, por su lado, era todo un relojito en la cancha, ordenado, con gran estado físico y medio seleccionado nacional en sus filas. Por eso y por haber despachado a Los Tordos, metía miedo. Sin embargo, los Curas aparecieron en la final. Con un esquema planteado a la per-

fección y ejecutado con igual maestría, Marista empezó a hacer su trabajo con los "gordos" de siempre, para después sacarle provecho al criterio de sus medios Carrasco y López Fontana, para manejar el encuentro. "Chile" insistió en jugar con los forwards y no se dio cuenta de que le hacía las cosas fáciles a su rival. Fermín Rodríguez y Pablo Filizzola tackleaban y recuperaban en la base de las formaciones y Gabriel Filizzola despejaba el peligro desde el fondo con sus terribles "cañonazos", y la experiencia de un grande. Para la definición alcanzaba con la puntería de López Fontana y la velocidad de los wines Cahiza y Pincolini. Marista ganó la final, con oficio, con pre-

sencia, y con concentración, pero, principalmente, triunfó porque creyó en sí mismo, superando la "muralla" con grandeza.

UN CERTAMEN QUE RINDIÓ SUS FRUTOS

Del acierto sobre la organización del Regional del Oeste, ya nadie duda, a pesar de que en un comienzo existieron algunas dudas sobre los beneficios que podía tener Mendoza, el principal gestor de la idea, en esta competencia. Los interrogantes apuntaban a los réditos deportivos que obtendrían los clubes de la URC, al competir con entidades de San Juan y Chile, además de los que se agregaban en el Ascenso, provenientes de San Luis y La Rioja. Lo cierto es que la misma competencia se encargó de mostrar que el nivel es parejo, y, ahora, la ambición de los dirigentes apunta a la expansión.

Para el próximo año se especula con la participación de clubes de la Unión del Alto Valle (Neuquén RC, Roca RC y Marabunta), además de nuevas escuadras chilenas, como Alumni de Santiago y Sporting de Viña del Mar. Algunos dicen que será el segundo torneo en importancia del país, detrás del de la URBA, por la cantidad de equipos participantes. Lo que es un hecho es que las relaciones entre las partes intervinientes se han estrechado como nunca, y la integración deportiva es una realidad que superó las barreras de los límites geográficos, ya que no se registraron incidentes lamentables en ningún partido.



Vinos de Colección - Edición Limitada

fedemendez@cuevasdelpuma.com



www.cuevasdelpuma.com

Chile

SPORTING QUIERE SER UN GRANDE



Una vez finalizado el Campeonato de Apertura, que vio coronarse a Old Boys, dio inicio al Torneo Central que este año contará con la particularidad de un play-off para definir al primer campeón del siglo. En la primera fase del certamen se destacaron el conjunto de Sporting de Viña del Mar y la Universidad Católica, que a pesar de estar compitiendo en dos frentes confirmó su poderío a nivel local. Old Boys se coronó campeón del Apertura en calidad de invicto, recuperando de esta forma una copa que le había sido esquiva desde 1994. En el partido final derrotó a Universidad Católica por 33 - 18, distanciándose a tres puntos de Sporting, que ocupó el segundo lugar en la tabla general. La sorpresa en este certamen corrió por cuenta de Los Troncos de Concepción, que en su primera temporada en la división de honor se dio el lujo de terminar entreverado entre los grandes de la ovalada en Chile (finalizó tercero), con más del cincuenta por ciento de rendimiento. En la vereda opuesta

se ubicó Country Club, que no pudo ganar ni un solo partido. Ese paupérrimo rendimiento se mantiene hasta ahora y ya suma trece encuentros sin conocer la victoria.

Con los candidatos definidos para quedarse con el primer Torneo Central del siglo, comenzó su disputa con un novedoso formato: los cuatro primeros de la clasificación se enfrentarán para definir a los finalistas, chocando el primero contra el cuarto y el segundo con el tercero. Al cierre de esta edición, Sporting y Universidad Católica eran los únicos clasificados para la siguiente ronda, mientras que Alumni, Old Mackayans de Reñaca, Old Boys y Stade Francés debían esperar jugar sus partidos pendientes, producto de la lluvia, para definir su suerte. Los que cierran la tabla de ubicaciones y sin ninguna chance para acceder a la etapa final son Country Club y Los Troncos, que bajaron notoriamente su nivel en comparación al Apertura. Ellos junto a los que queden fuera del playoff jugarán una liguilla para definir al equipo que el próximo año jugará en la Primera B. En esa categoría resalta la actuación del equipo B de Old Boys, que ha jugado seis partidos con igual número de victorias, y Universidad de Chile.

LAS SELECCIONES PARAGUAYAS, HUERFANAS DE ENTRENADORES

Desde Asunción, Norman Langer nos informa que las selecciones nacionales (Mayor, M-21 y M-18) de la Unión de Rugby del Paraguay que han de competir en los Campeonatos Sudamericanos en la presente temporada, seguían aún huérfanas de entrenadores al cierre de esta edición. Una vez más parece que la desidia por parte de los máximos

dirigentes guaraníes se está haciendo sentir ya que estos señores, al no tomarse el tiempo de nombrar a los entrenadores, y mucho menos nombrar los jugadores, le están haciendo mal a nuestro deporte.

Nada más importante puede haber, con excepción de fomentar nuevos valores entre la juventud, que en seleccionar la mejor representatividad de los colores patrios en los terrenos internacionales. Reconocido desde sus comienzos, hace ahora 30 años, que el rugbier paraguayo hizo sentir su proverbial garra en los campeonatos sudamericanos, si bien no siempre con grandes triunfos, pero sí poniendo todo su empeño y coraje en todos sus enfrentamientos. Tal es así que los mejores exponentes fueron aquellos Juveniles que en 1992 se alzaron con el Campeonato Mundial (Grupo B) de la FIRA jugado en Madrid, España, y repetido al año siguiente en Bélgica.

Hoy, tanto los jóvenes como los seniors, son convocados a último momento, ejemplo más reciente el Seven Senior que participó del Torneo en Santa Fe en donde el entrenador fue convocado UNA semana antes y tuvo que esperar para completar su equipo a 4 jugadores que se bajarán del omnibus para apresuradamente cambiarse y entrar al primer partido programado.

Muchos ahora se preguntan hasta cuando seguirá esta desidia que nada bueno trae, ni para la imagen del rugby paraguayo, y mucho menos para el espíritu de los que deberán vestirse con la querida Albirroja, y quienes en resumidas cuentas son los que se merecen mejor trato por los sacrificios que este alto honor les otorga y que con una buena y adecuada preparación puedan rendir con merecimiento de causa



El mundo del rugby en español

www.rugby365spn.com

Páginas Doradas tiene mucho para dar.



Es algo más que un slogan.

Nuestro slogan es, cada vez más, una realidad tangible. Las 17 diferentes **Guías Telefónicas** que llegan gratuitamente a más de tres millones y medio de hogares. **Páginas Doradas Industriales** con información útil para la industria. Los servicios de telemarketing de **Call Center**. Además la guía telefónica en **CD-ROM**, con información alfabética y clasificada de todo el país y el **CD-ROM** de **Páginas Doradas Industriales**, que se consultan desde una computadora. Las guías de todo el país y el mundo en **Internet**. <http://www.paginasdoradas.com.ar>. Tenemos mucho para dar. Y no es una frase de compromiso.



**PAGINAS
DORADAS**

TIENE MUCHO PARA DAR

Alicia Moreau de Justo 500, Puerto Madero, Buenos Aires. Para cualquier consulta llámenos al 0-800-333-8080